



GETTY IMAGES

Attentat terroriste du Hamas à Jérusalem

-
- [30/11/2023](#)

Trois personnes ont été tuées et au moins cinq ont été blessées lors d'une fusillade à l'entrée de Jérusalem jeudi matin. Les deux auteurs de l'attaque, Murad et Ebrahim Nemer, étaient des terroristes affiliés au Hamas.

La police a déclaré que les frères palestiniens, originaires de Jérusalem-Est, sont arrivés au carrefour de Givat Shaul, près de l'entrée principale de Jérusalem, vers 7 h 40. Armés d'un fusil M-16 et d'une arme de poing, les deux hommes ont ouvert le feu sur des personnes se trouvant à un arrêt d'autobus.

Deux soldats qui n'étaient pas en service et un civil armé qui se trouvait sur les lieux ont riposté et tué les terroristes.

Surveillance camera footage shows the shooting attack at the entrance to Jerusalem this morning. Two people were killed, and at least seven others were hurt. Two off-duty soldiers and an armed civilian shot the terrorists dead. pic.twitter.com/CwucVb5IV7

— Emanuel (Mannie) Fabian (@manniefabian) [November 30, 2023](#)

Affiliés au Hamas : Les deux frères avaient des liens avec le Hamas. Murad a été emprisonné en Israël de 2010 à 2020 pour des infractions terroristes liées à Gaza. Ebrahim a été emprisonné pour activité terroriste en 2014.

La police israélienne a déclaré qu'après l'attentat, une grande quantité de munitions a été trouvée dans le véhicule des terroristes et que la maison de la famille Nemer à Sur Baher a été perquisitionnée.

Cet événement prouve une fois de plus à quel point nous ne devons pas faire preuve de faiblesse, à quel point nous ne devons parler au Hamas qu'à travers le viseur de l'arme, qu'à travers la guerre. Ma position sur le cessez-le-feu est connue : le Hamas ne doit pas être autorisé à nous parler à deux voix.

—Itamar Ben-Gvir, ministre israélien de la Sécurité nationale

Un cessez-le-feu est-il possible ? De nombreuses personnes, y compris d'éminents responsables, réclament un cessez-le-feu permanent entre le Hamas et Israël. En réalité, le Hamas et Israël étaient déjà soumis à un cessez-le-feu lorsque le Hamas a attaqué Israël le 7 octobre.

Cela n'a pas fonctionné la première fois, et cela ne fonctionne pas encore aujourd'hui.

En savoir plus : Lisez [Jérusalem selon la prophétie](#).